

# *Les Cubains rendent hommage aujourd'hui au Père de la Patrie*

---



La Havane, 27 février, (RHC)- Les Cubains rendent hommage aujourd'hui à la mémoire de Carlos Manuel de Céspedes, le Père de la Patrie à l'occasion du 140e anniversaire de sa mort au combat.

Une représentation du peuple de la province de Santiago de Cuba s'est rendue au cimetière de Santa Ifigenia pour rendre hommage à cet héros.

À Bayamo, ville natale de Carlos Manuel de Céspedes, dans la province de Granma, u meeting politique et culturel a été organisé pour rendre hommage à celui qui a été le premier président de la République en Armes.

Carlos Manuel de Céspedes a donné le coup d'envoi de notre première guerre d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol en donnant la liberté à ses esclaves dans la sucrerie « La Demajagua », le 10 octobre 1868, lorsqu'il a lancé le mot d'ordre « L'indépendance ou la mort ».

Le 27 février 1874, Carlos Manuel de Céspedes a été surpris par des forces ennemies espagnoles et bien qu'il ait essayé d'échapper à la persécution, il n'y est pas arrivé à cause de son âge et des troubles de la vue qu'il présentait. Il a été criblé de balles mais avant il a tiré jusqu'au dernier projectile de son revolver.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15858-les-cubains-rendent-hommage-aujourd'hui-au-pere-de-la-patrie>



**Radio Habana Cuba**